

Einladung - Rettet die Vielfalt - Rettet die Bienen: am 24.4.2019 um 19 Uhr

Bayern zeigt seinen Weg. Und was macht Salzburg?

Vorträge & Diskussion

Datum: Mittwoch, 24. April 2019

Beginn: 19:00 Uhr

Ort: Vortragssaal Haus der Natur, Museumsplatz, 5020 Salzburg

Eintritt frei!

Referenten:

Agnes Becker, Tierärztin, Kreisrätin, Initiatorin des Bayerischen Volksbegehrens „Artenvielfalt – Rettet die Bienen!“ über die Hürden und Erfolge der Initiative.

Dr. Johann Neumayer: Was Wildbienen brauchen und weshalb sie – und zugleich viele andere Insekten – aus unserer Kulturlandschaft verschwinden.

Anschließend Podiumsdiskussion mit den beiden Referent* innen und mit Naturschutz-Landesrätin Maria Hutter und Bio Austria-Obmann Sebastian Herzog über den Erhalt der Artenvielfalt im Spannungsfeld zwischen Landwirtschaft und Naturschutz.

Moderation: Dr. Winfrid Herbst, Naturschutzbund Salzburg

Medieninformation 2,0



